

31 juillet 2006

N° 2006 – 2193

**MITTAL STEEL**

Admission des actions nouvelles A MITTAL STEEL sur Euronext Paris émises en rémunération de l'offre close le 13 juillet 2006

(Eurolist – Compartiment A )

---

Société Générale a informé Euronext Paris du nombre d'actions nouvelles Mittal Steel A émises dans le cadre de l'offre visant les titres Arcelor close le 13 juillet 2006 : **665 572 778** actions.

En conséquence, **Admission le 1<sup>er</sup> Août 2006**, sur la même ligne que les 255 401 673 actions Mittal Steel de catégorie A existantes, de 0,01 € de valeur nominale chacune, **des 665 572 778** actions nouvelles

Nombre d'actions **MITTAL STEEL A** , admises sur **Eurolist – Compartiment A** à compter du **1 août 2006 /**

- **920 974 451 ( Code ISIN NL0000361947 – mnémonique MTP).**

---

**MITTAL STEEL**

Listing of new MITTAL STEEL class A common shares on Euronext Paris issued in remuneration of the offer closed on 13 July 2006 on Arcelor securities

(Eurolist – Compartiment A )

---

Société Générale informed Euronext Paris of the number of new Mittal Steel shares A issued in remuneration of the offer closed on 13 July 2006 on Arcelor securities : **665,572,778** shares

As from 1<sup>st</sup> August 2006, admission as part as the existing issue of 255,401,673 Mittal Steel shares A, of **665,572,778** new shares.

Number of MITTAL STEEL shares A , listed on Eurolist-Compartiment A as from 1<sup>st</sup> August 2006 :

- **920,974,451 ( ISIN code NL0000361947 –symbol MTP).**

---